

Empresas

# Ecopetrol detiene operaciones en el norte del campo Tibú por ola de violencia en el Catatumbo

La empresa pidió al Gobierno Nacional y a las autoridades locales reforzar la seguridad en la zona.



Créditos: Campo petrolero en Tibú, Norte de Santander. Tomada de Ecopetro

POR AGENCIA PERIODISMO INVESTIGATIVO | LUN, 20/10/2025 - 07:21

La inseguridad en el Catatumbo obligó a Ecopetrol a suspender temporalmente sus actividades en la zona norte del campo petrolero de Tibú, en Norte de Santander. La decisión se tomó tras una serie de ataques armados y hurtos de crudo que han puesto en riesgo la vida del personal y afectado de manera directa la producción energética de la región.

Según la empresa, en lo que va de 2025 se han presentado siete incursiones armadas en la Estación Norte, ubicada en la vereda Palmeras, a la altura del kilómetro 16 del municipio de Tibú. En estos hechos fueron hurtados más de 1.300 barriles de petróleo y se destruyeron equipos esenciales para la operación.

Ecopetrol informó que las pérdidas por el apoderamiento ilegal de hidrocarburos superan los 39 mil barriles y que han sido retiradas más de 150 válvulas ilícitas, lo que ha causado graves impactos ambientales. La paralización de labores también ha reducido en más de 300 barriles diarios la producción del campo.

## Lea también: (<u>Falla global en la nube de Amazon deja fuera de servicio webs, apps y plataformas</u> digitales)

La compañía advirtió que la presencia de grupos armados organizados, entre ellos el ELN y las disidencias de las Farc, amenaza la estabilidad de la producción regional, que actualmente genera 1.400 barriles de crudo y 900 mil pies cúbicos de gas al día. Este gas abastece a todo Tibú y cubre una cuarta parte del consumo de Cúcuta, por lo que la suspensión afecta directamente a miles de hogares.

Ecopetrol pidió al Gobierno Nacional y a las autoridades locales reforzar la seguridad en la zona para poder reanudar sus operaciones y garantizar la continuidad del empleo y la contratación de bienes y servicios en el Catatumbo. La empresa aseguró que mantendrá contacto permanente con las autoridades mientras persistan los riesgos para su personal y sus operaciones.

#### Otras noticias

Ataque armado deja dos muertos y un herido en una tienda de Barrancabermeja

Así aplica el pico y placa en Bogotá este lunes 20 de octubre de 2025

#### Etiquetas

Violencia Catatumbo Ecopetrol Tibú Estación Norte Agencia de Periodismo Investigativo API

### ÚLTIMAS NOTICIAS

- Karol G deslumbra en la portada de Vogue México
  Lun, 20/10/2025 20:59
- Petro sostiene reunión con encargado de Negocios de EE.UU. John McNamara
- Air-e asegura suministro de energía para 2026 tras convocatoria pública Lun, 20/10/2025 - 20:19
- Asofondos advierte que limitar inversiones en el exterior afectaría el ahorro de los trabajadores
- 5 Colombia necesita \$19
  billones para ponerse al día
  con las obras del Plan
  Maestro de Transporte
  Lun, 20/10/2025 19:28

#### Otros Contenidos



Karol G deslumbra en la portada de Vogue México



Asofondos advierte que limitar inversiones en el exterior afectaría el ahorro de los trabajadores



Partido Alianza Verde rechaza ingreso de Roy Barreras



Petro sostiene reunión con encargado de Negocios de EE.UU. John McNamara



Colombia necesita \$19 billones para ponerse al día con las obras del Plan Maestro de Transporte



"El TLC no está suspendido", María Claudia Lacouture



Air-e asegura suministro de energía para 2026 tras convocatoria pública



Corte ordena a Petro pedir disculpas a periodistas por llamarlas "muñecas de la mafia"



Muere joven en Barranquilla mientras recreaba pelea de Yina Calderón y Andrea Valdiri

## ACERCA DE



PAUTE CON NOSOTROS

